

10. Newsletter vom 30.06.2012 - Letzter Newsletter

Der Zweck meiner Newsletters, den Verlauf meiner Webseite zu dokumentieren, ist erfüllt!

Zur Zeit scheint die Nachfrage nach echter bewusstseinserweiternder Meditation nicht sehr stark zu sein. Obwohl viele Menschen sich nach wirklichem Ganzsein sehnen, sind dennoch wenige bereit oder fähig zum disziplinierten und geduldigen andauernden Üben einfacher Techniken. Wenige verstehen, dass es auch außerhalb der orthodoxen Glaubenssysteme Zeit braucht, bis die Resultate dieser komplexen Einwirkungen sichtbar werden, und deshalb keine sofortigen sensationellen Ergebnisse erwartet werden dürfen. Es ist wichtiger, dass wir immer wieder lernen loszulassen und zu vergeben, als irgend ein Ziel anzustreben.

Die Zusammenhänge zwischen Meditation und Unsterblichkeit haben während dem Lehrgang neue Strukturen offenbart, die auch in meine zwei neuen Webseiten SELBSTERINNERN und LICHTKÖRPER eingeflossen sind. Diese Erkenntnisse haben Überzeugungs- und Offenbarungsqualität und sind meines Erachtens wichtig genug um sie in Buchform zu publizieren. In vielen alten Texten steckt eine verborgene Botschaft, die einem erst auffällt, wenn man den Schlüssel zu diesen Geschichten verstanden hat.

In Zukunft werde ich deshalb den Fokus meiner Aktivität auf dem Gebiet der Meditation und weiteren Unsterblichkeitstechniken wieder vermehrt auch auf eine Buch-Publikation richten. Meine Webseiten sind seit 30.03.2010 online und haben nun ihre feste Form gefunden. Deshalb gibt es in Zukunft keine weiteren Newsletters mehr. Wer sich für die weiteren Neuerungen interessiert, kann sich gerne an mich persönlich wenden, oder meine Webseiten regelmässig besuchen.

Meine Webseiten haben bereits den Umfang einer kleineren Buchform, und erfüllen ihren Zweck zu einem grossen Teil. Ich werde sie deshalb in der näheren Zukunft nicht mehr stark erweitern und verändern. Ich bin verschiedentlich gefragt worden, ob man den Inhalt auch als Buch kaufen könne. Ich denke die Zeit ist dafür reif geworden eine ausführlichere Erklärung und Dokumentation aller meiner Thesen und Erkenntnisse in einer gedruckten Version zu veröffentlichen. Sie werden auf meinem Webseitenportal auf das Datum des Erscheinens hingewiesen werden. Ich freue mich heute schon auf zahlreiche Anfragen.

FORTLAUFENDE KURSE IM ZÜRCHER OBERLAND, IN WETZIKON ZH

Seit dem 27. März 2012 habe ich jeden Dienstag von 19:30 - 21.00 einen Meditations-Workshop in Wetzikon/ZH angeboten. Im "Wellness Center Wetzikon bodyworx", Guyer-Zellerstrasse 6, 8610 Wetzikon ZH (4 Minuten zu Fuss vom Bahnhof Wetzikon) unterrichte ich meinen Lehrgang "Bewusstsein und Meditation", und gebe die "Meditation der Goldenen Blüte" weiter.

Mit meinen Kursen in Wetzikon mache ich nun eine Sommerpause von Anfang bis Ende August. Danach ab 4. September können Sie wieder auf Voranmeldung Kursabende abmachen und weiterhin jeden Dienstag am Meditations-Workshop teilnehmen. Da aber zur Zeit keine Teilnehmer angemeldet sind, bitte ich Sie, die Daten, Termine und Bekanntgaben beim Lehrgang zu beachten.

Es bleibt das stärkste Anliegen und die wichtigste Aufgabe, dieses Wissen weiterzuvermitteln und das wirksamsten Mittel ist die direkte Weitergabe in der lehrenden Praxis, es wird aber noch einige Anlaufzeit brauchen bis sich eine Regelmässigkeit etabliert.

Ich bemühe mich stets mein ganzes Wissen einfließen zu lassen, und den Teilnehmern ein immer weiteres und tieferes Verständnis über die Geheimnisse der Erweckung der Goldenen Blüte zu vermitteln.

Es würde mich freuen, wenn daraus eine starke und unabhängige Bewegung entstehen könnte, mit der viele Suchende erreicht werden können. Mein Ziel ist es ohne Dogmen und Rituale auf moderner naturwissenschaftlicher Basis ein fundiertes Wissen über die spirituellen Entwicklungs-Möglichkeiten anzubieten, welches überkonfessionell und ohne Ideologie einen sachlichen Zugang für freie Menschen garantiert.

Wie Sie aus den letzten Newsletters entnehmen können, bau ich laufend zu allem was ich bereits weiß, die jeweils neu entdeckten Erkenntnisse aus Literatur und Praxis, in meine Meditations-Techniken ein und aktualisiere damit auch meine Kurzanweisung.

Es freut mich, wenn wir rechtzeitig immer wieder Hilfe von den himmlischen Kräften erhalten, damit wir mit unserem Engagement und unserem Bewusstsein daran mitarbeiten können, dass die guten Kräfte in der nächsten Zukunft die Führung übernehmen.

Mein Kursangebot wäre ohne die direkte Unterstützung meiner Nächsten niemals zustande gekommen. Hiermit sei allen lieben Menschen die dazu beigetragen haben nochmals ganz herzlich gedankt.

Mein persönlicher Beitrag besteht in meinem Informationsangebot auf meinen Webseiten und meinem Lehrgang. Damit will ich meinen Teil dazu beizutragen, diesen Wandel harmonisch und gewinnbringend für alle zu gestalten.

Falls Sie durch "Zufall" auf diese Informationen gestossen, bitte ich Sie, nicht zu zögern, und mein Angebot anzunehmen: Ich stelle Ihnen gerne meine Zeit zur Verfügung für ein kostenloses Vorgespräch, ein persönliches Kennenlernen, einen Gedankenaustausch, eine informative Begegnung.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Todesco